

# *Diosdado Cabello appelle la droite vénézuélienne à respecter la paix dans le pays*

---



Caracas, 8 mai (RHC)- Le premier vice-président du PSUV, le Parti Socialiste Unifié du Venezuela, Diosdado Cabello, a signalé que les opposants ont le droit d'être en désaccord avec les politiques gouvernementales mais qu'ils doivent respecter la Constitution et la paix dans ce pays sud-américain.

Au cours du programme « José Vicente Hoy », Diosdado Cabello a relevé que la droite a transformé l'Assemblée Nationale, où elle a la majorité des sièges, en instrument et qu'elle ignore les pouvoirs de la nation avec une attitude violente.

Le dirigeant socialiste a ajouté que le gouvernement bolivarien lance quotidiennement des appels au dialogue de façon respectueuse tandis que l'opposition les ignore ou les sabote pour essayer d'arriver au pouvoir par des voies inconstitutionnelles afin de détruire les acquis révolutionnaires obtenus par la Révolution Bolivarienne d'Hugo Chávez.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/129242-diosdado-cabello-appelle-la-droite-venezuelienne-a-respecter-la-paix-dans-le-pays>



**Radio Habana Cuba**